



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Un lieu de recueillement à la mémoire des petits héros à Lavaltrie

Lavaltrie, le 8 août 2024 – Dans une ambiance chaleureuse, la Ville de Lavaltrie a inauguré, le 7 août dernier, un lieu de recueillement à la mémoire des petits héros qui ont quitté ce monde beaucoup trop tôt. C'est sur la promenade de la rue du Bord-de-l'Eau, que la Ville de Lavaltrie a aménagé un joli lieu de recueillement, agrémenté d'une plaque commémorative. Celle-ci porte un doux message d'espoir, en hommage à ces enfants qui ont marqué la vie de leurs proches à jamais. À cet endroit, la quiétude de la nature appelle à la paix et au recueillement alors que la vue majestueuse qu'offre le fleuve Saint-Laurent nous rappelle l'amour infini que nous portons à ces petits anges.

« Rien ne pourra jamais remplacer la présence de ces petits anges, mais j'espère sincèrement que ce geste de la Ville de Lavaltrie apportera un peu de réconfort aux familles endeuillées. »,

a indiqué Mme Marie-Pier Villeneuve, conseillère municipale de la Ville de Lavaltrie, lors de l'inauguration.

Ce projet a été inspiré par l'histoire de la famille de Mme Catherine Perreault et M. Yannick Rossignol, un couple lavaltois qui vit avec le deuil de leur petit Milan, décédé d'une maladie très rare, à l'âge de 3 ans, il y a maintenant trois ans. Les Lavaltoises et Lavaltois avaient d'ailleurs été nombreux à soutenir la famille du petit garçon que la communauté connaît sous le nom de « Super Milan ».

« Merci à tous ceux qui ont cru et conduit notre idée à aujourd’hui. De nous avoir écoutés, mais surtout entendus. C’est avec une immense gratitude que nous vous remercions du fond de notre cœur. Ce projet, auquel nous tenons tant, nous aura permis de franchir un nouveau pas dans notre processus de deuil. », ont mentionné les parents de Milan, lors de l’inauguration.

C’est dans un élan de soutien et de compassion que la Ville de Lavaltrie a concrétisé ce projet avec énormément d’amour et de bienveillance. En créant ce lieu de recueillement, Lavaltrie souhaite offrir un espace où les familles et les amis peuvent se recueillir et trouver un peu de sérénité. La Ville de Lavaltrie espère que ce lieu deviendra un symbole de solidarité et de résilience pour toute la communauté, un endroit où l’on peut honorer la mémoire des enfants qui nous ont quittés, tout en trouvant du réconfort dans la beauté et la tranquillité de la nature environnante.

– 30 –

Audrey Perreault-Guité
Agente de communication
Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2309
apguite@ville.lavaltrie.qc.ca